



Ressource vs. Fähigkeit

Es gibt kaum zwei weitere Begriffe, die derart beieinander liegen, wie Ressourcen und Fähigkeiten. Der Grund ist simpel: Beim Erstellen einer Ressource wird immer eine gleichlautende Fähigkeit automatisch miterstellt. Trotz dieser Nähe müssen Ressourcen und Fähigkeiten klar unterschieden werden.

Ressource

- eine Kalenderspalte im samedi-Kalender
- bildet die zeitlichen Verfügbarkeiten von insbesondere Personen, Räumen und Geräten, also allen Ressourcen einer Institution ab
- sichtbar, da dort Termine eingetragen werden
- bildhaft eine „Tür mit Schloss“

Fähigkeit

- notwendiges Anhängsel einer Ressource
- dient der Verknüpfung zwischen Terminarten und Ressourcen
- die Verknüpfung wird in der Terminart für jeden Teiltermin = *eine Fähigkeit* vorgenommen
- unsichtbar und abstrakt
- bildhaft der „zugehörige Schlüssel“ zum Schloss der Ressource

Häufige Missverständnisse und Richtige Aussagen



Die Bezeichnung von Ressourcen und Fähigkeiten ist immer gleich.



Obige Aussage ist insofern richtig, dass die Bezeichnung einer erstellten Ressource = die Bezeichnung der automatisch erstellten Fähigkeit ist. Jedoch können auch Fähigkeiten separat erstellt werden, mit freier Wahl der Bezeichnung.

